
Protokoll:  
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann bittet darum, da es sich um ein Geschäft der 
laufenden Verwaltung handele, den ersten Satz des Antrages wie folgt zu ändern: „Der Rat möge 
beschließen, die Verwaltung wird gebeten zu prüfen,…“.  
 
Beigeordneter Prümm teilt mit, dass die Verwaltung nach erfolgter Prüfung keinen Bedarf sehe, 
die Parkzonen zusammen zu legen.  
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann zeigt sich mit der Antwort der Verwaltung 
unzufrieden und glaubt, dass die Südstadt mit ganz anderen Problemen zu kämpfen habe. Sie 
bittet deshalb darum die Angelegenheit im Fachbereichsausschuss IV zu diskutieren. 
 


